

平成26年度

兵庫県立視覚特別支援学校

支援部

アイ・あい だより



6月号

季節の変化を楽しみましょう！

春のやわらかな日差しから、じりじりと厳しい日差しが照りつけるようになってきて、夏の到来を感じますね。また、じめじめとした梅雨の季節もやってきます。少し憂鬱な気分になりがちですが、空模様や動植物の変化を話題にしたり、お気に入りの雨具を用意したりして、この季節ならではの楽しみ方を見つけて、楽しく過ごしましょう。



第1回 授業公開



日時 平成26年6月21日(土) 10:50~12:40 (3, 4校時)
対象 どなたでも見学していただけます。

視覚障害児童・生徒 担任交流会

日時 平成26年6月21日(土) 9:50~15:30
対象 本校の教育相談に来られている児童・生徒の担任
内容 授業見学 校内見学 班別交換会 全体交換会 個別相談 等



第1回 保護者交流会

日時 平成26年7月1日(火) 10:00~12:00
対象 教育相談に来られている保護者
内容 保護者のお話 交流会
締切 6月27日(金)



体育祭

5月17日(土)に体育祭を開催しました。初めての5月開催で、練習時間の短い中でしたが、全員が力を発揮し、一人一人が輝く姿を見せてくれました。今回は、保護者や観客の皆さんに参加していただいた交流演技も多く、おおいに盛り上がりました。

円周走



本校ならではの伝統的な競技です。アイマスクをつけ、グラウンドの中心に固定されたロープをピンと張った状態で円を描くように走ります。今年度は、中・高生の選抜メンバーだけでなく、一般の方にも参加していただきました。

ジャンボバトンリレー



全校生参加の演技です。大きなバトンを数人で運びリレー競技です。みんなで声をかけ合いながら、学部を越えて協力しました。

幼小学部だヨ！全員集合！



かわいい幼小学部の幼児児童の演技です。それぞれ三輪車や自転車等の乗り物に乗って、自分の写真を貼った箱を音源目指して運びます。コマなし自転車に乗った全盲児童もいました！

交流演技



一般の方たちに、視覚障害者のスポーツ(音源走、ブラインドサッカー、グラウンドゴルフ)を体験していただきました。アイマスクをしての体験で、大変好評でした！！